
頑張っています！笠間の秋

情報あれこれ

　

３
月
11
日
に
発
生
し
た
東
日
本
大
震
災

は
市
内
の
道
路
や
上
下
水
道
な
ど
の
生
活
基

盤
、
学
校
や
市
庁
舎
な
ど
の
公
共
施
設
に
大

き
な
被
害
を
も
た
ら
し
ま
し
た
。
私
た
ち
議

会
で
は
市
民
の
皆
様
の
復
興
へ
の
思
い
を
受

け
止
め
、
行
政
と
と
も
に
最
大
限
の
努
力
を

し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

今
年
の
秋
も
市
内
各
所
で
た
く
さ
ん
の
イ

ベ
ン
ト
が
開
催
さ
れ
る
な
ど
震
災
か
ら
半
年

が
過
ぎ
、
復
興
は
着
実
に
進
ん
で
い
ま
す
。

今
後
も
震
災
の
復
興
対
策
や
原
発
事
故
へ
の

対
応
策
な
ど
に
つ
い
て
は
更
な
る
努
力
を
し

て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

９
月
の
定
例
会
で
は
14
人
の
議
員
が
一
般

質
問
を
行
う
な
ど
市
政
に
関
し
活
発
な
議
論

が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。
私
た
ち
笠
間
市
議
会

は
市
民
の
皆
様
と
と
も
に
文
化
交
流
都
市
の

名
に
恥
じ
な
い
「
か
さ
ま
」
を
作
っ
て
い
き

た
い
と
考
え
て
い
ま
す
の
で
、
議
会
活
動
に

関
心
を
持
ち
、
傍
聴
に
来
て
い
た
だ
け
れ
ば

幸
い
で
す
。

　

ま
た
、
議
会
だ
よ
り
で
は
、
こ
れ
か
ら
も

議
会
の
情
報
を
市
民
の
皆
さ
ま
に
わ
か
り
や

す
く
伝
え
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

（
鹿
志
村
清
一
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　今年の秋も市内各所でさまざまなイベントが行われ
ました。笠間から地域ブランドを全国に発信し、行政
と地域の農商工業者が一体になってこの秋を迎え撃つ
行事を展開しています。
　私も多くのイベントに参加しましたが、Ｂ級ご当地
グルメサミットｉｎ笠間に 2日間で 5万 5000 人、「か
さま」新栗まつりに 2日間で 1万 2500 人が来場する
など例年よりも賑やで、東日本大震災から半年が経過
し、復興に向けた意気込みが感じられました。
　上を向いて歩こう！笠間� （鹿志村清一）

笠間から食の提案「さあ！どうぞ」
10 月 16日（旭町・パークスガーデンプレイス）

Ｂ級ご当地グルメサミットｉｎ笠間

「かさま」新栗まつり かさまの粋-秋の陣

日本一の栗産地から心意気を再発信！
10 月 1日、2日（市民センターいわま）

笠間のいなり寿司にも長蛇の列が！
10 月 9日、10日（笠間芸術の森公園）


